

MANIFIESTO-PROGRAMA ELECTORAL

Diputados Nacionales

Frente Grande, Salta 2009

El próximo 28 de junio, las salteñas y los salteños elegimos nuestros representantes en la Cámara de Diputados de la Nación.

El escenario en el que acudimos a las urnas está marcado por un profundo debate sobre el futuro del país y la Provincia de Salta.

El Gobierno Nacional ha construido un modelo que nos permitió crecer al 8% anual, renegociar y pagar los compromisos de la deuda, y mejorar los niveles de vida de los Argentinos y Argentinas a partir de la devastadora crisis causada por las políticas neoconservadoras y neoliberales del Menemismo. En el orden internacional asistimos a un escenario no demasiado diferente de crisis causado por las mismas políticas a nivel planetario. Si bien la crisis internacional ha desacelerado nuestro crecimiento, el Gobierno Nacional ha sabido sostener sus logros con valor y entereza. Basado en una política de relaciones de intercambio favorables a los exportadores que apalanco el crecimiento industrial y sostuvo los precios internos ante el crecimiento. Sin embargo los sectores favorecidos por la soja transgénica y los desmontes: las grandes multinacionales y los terratenientes han comenzado una protesta tendiente a lograr la reversión de la transferencia de una parte de sus enormes ganancias generadas por esta política al Estado Nacional, transferencia que permitió desarrollar las políticas mencionadas.

La encrucijada electoral en que nos encontramos marcará una decisión popular sobre que camino debemos seguir. Nosotros sostenemos la necesidad de continuar el proceso de crecimiento e industrialización del país apoyando a nuestra presidenta en los 2 años que le quedan de mandato popular. Nuestros adversarios plantean volver al modelo agro-exportador de granos transgénicos y productor de materias primas, papel donde quiere encerrarnos el liberalismo mundial.

En nuestra Provincia: Salta, la continuidad del modelo neoliberal, bajo el mando de J C Romero, durante los 4 primeros años del Gobierno Nacional de Nestor Kirchner ha producido un desastre social y nos ha colocado en la 3 posición de provincia mas pobre del país, con espantosos índices de NBI. La derrota del romerismo con JM Urtubey produjo un estallido de la esperanza de un cambio, cambio que solo se vió en forma marginal debido a que el Frente para la Victoria en Salta no logró una sustancial representación legislativa y el gobierno esta fuertemente condicionado. El reciente copamiento del congreso del PJ siembra una luz de esperanza en este sentido. Pero la única garantía de cambio es lograr representación parlamentaria en Salta que apueste realmente al mismo.

En el actual contexto nuevamente se enfrentaran en Salta dos modelos el neoconservador y neoliberal representados desde el peronismo romerista con Wayar y Yarade y desde el antiperonismo con Gomez Diez y Folloni. Sabemos que ninguno de estos 4 candidatos votará por mantener un esquema de retenciones tan necesario para el crecimiento e industrialización del país. No votarán por las estatizaciones, ni por un programa realmente nacional, popular y menos progresista o participativo.

Somos entonces la única alternativa dentro del campo nacional, popular y progresista al espacio neoconservador y neoliberal.